

# Jóvenes con capacidad dialéctica

Un grupo de estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Albacete representará a la UCLM en la final de la Liga de Debate Universitario tras superar a sus contrincantes en la fase intercampus



Los finalistas posan con el rector y los vicerrectores del Campus de Ciudad Real y de Docencia y Ordenación Académica

Tuvieron que defender la conveniencia del Espacio Europeo de Educación Superior... y justo lo contrario. Cinco alumnos de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Albacete, Alberto Iglesias Martínez, María Sáez López, José Carreño García, María Pilar Sánchez González y Cristian Rodríguez Blanco, agrupados bajo el seudónimo de Dueco Piloto, se han proclamado vencedores de la Liga de Debate en la Universidad de Castilla-La Mancha y representarán a esta institución en la final, que se celebrará en la Universidad Pública de Navarra, en Pamplona, durante el presente mes de mayo. Dueco Piloto superó al resto de equipos ganadores en las fases locales de la Liga, cele-

bradas en cada uno de los campus: Cicerón, de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real; DEC Cuenca, con alumnos de Magisterio, Trabajo Social y Enfermería del Campus de Cuenca; y Jurídico-Sociales, de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de Toledo.

La Liga de Debate Universitario constituye una iniciativa del Grupo 9 de universidades (G9), que agrupa a las universidades de Castilla-La Mancha, Cantabria, Extremadura, La Rioja, Pública de Navarra, Oviedo, País Vasco y Zaragoza. En la Universidad de Castilla-La Mancha ha estado organizada por el Vicerrectorado del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural.

## “Diálogo y respeto”

“Hemos asistido a un ejercicio de diálogo y respeto, bien trabajado y bien argumentado, en el que se han cuidado las formas en la exposición. Os animo a todos a seguir participando en las posteriores ligas que organizará nuestra Universidad”. El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, felicitó a los ganadores de la Liga de Debate Universitario e invitó a los estudiantes a participar en este tipo de iniciativas, que contribuyen a mejorar las capacidades de expresión y de convicción y promueven las virtudes del diálogo.

El jurado del certamen ha valorado, entre otras cuestiones, la variedad de argumentos, la agilidad de respuesta, el dominio del espacio, el contacto visual, el dominio de la voz y de los silencios expresivos, los finales contundentes, el lenguaje variado y apropiado, la generosidad en la concesión de la palabra, el uso adecuado de los turnos y la actitud del equipo. Cada uno de los miembros del equipo ganador ha sido obsequiado con un ordenador portátil por parte del Vicerrectorado del Campus de Ciudad Real y de Cooperación Cultural.

ESTUDIANTES

## ■ Premio extraordinario de Licenciatura en Antropología Social y Cultural

Pedro Pablo Salvador Hernández, estudiante de doctorado en la Facultad de Humanidades de Toledo, ha sido galardonado con el Premio Extraordinario de Licenciatura en Antropología Social y Cultural correspondiente al curso 2007-2008. Salvador fue distinguido entre los 59 titulados que el año pasado concluyeron esta titulación, impartida conjuntamente por las universidades de Castilla-La Mancha y Complutense de Madrid. Toledano de 38 años, este antropólogo aficionado a la fotografía desarrolla el doctorado *El mundo hispánico: patrimonio intercultural*.

## Muchachada en Informática de Albacete



El humorista y diseñador gráfico albaceteño, Joaquín Reyes, que ha alcanzado la popularidad como responsable del programa de televisión *Muchachada Nui*, compartió unas horas con los estudiantes de la Escuela de Informática de Albacete, quienes se interesaron por su actividad artística y sus recuerdos como ex alumno de la Universidad de Castilla-La Mancha. Reyes es el creador de la nueva mascota del centro, una tecla de ordenador bautizada como Enter e inspirada en su personaje Enjuto Mojamoto.